

**Die am Katholischen Kirchenplatz vorüberführende Verbindungsstraße zwischen der Löbenicht'schen Langgasse und dem Neuen Markt einerseits und dem Sackheim andererseits, einst selbst ein Teil des Sackheims, ist ursprünglich ein Teil der Litauischen Landstraße. In der Instruktion der Quartiermeister erscheint 1752 die Bezeichnung Sackheimer Markt.**

**Im Bild zweigt rechts die Löbenicht'sche Langgasse ab, während links die Lutherstraße weiterführt. Das Foto entstand um das Jahr 1935.**

**Quelle: [564]**